

## Celdrán afirma que la metodología de la encuesta sobre transparencia pudo alterar el resultado

EP

**CARTAGENA.** El presidente de la Asamblea Regional, Francisco Celdrán, aseguró ayer que la metodología empleada para realizar el primer Índice de Transparencia de los Parlamentos (IPAR) y en el que la Región de Murcia aparece en último lugar, «puede distorsionar el resultado».

Celdrán explicó que para realizar ese estudio se realizó un listado de 80 cuestiones y la asociación encargada de realizar el trabajo revisó una a una las páginas web de los parlamentos de las distintas comunidades a fin de comprobar que cumplieran los requisitos establecidos. Si dichas cuestiones aparecían en la web, se les calificaba con un punto y si no, no se les daba ninguno.

Algunos de los requisitos que se habían fijado, según remarcó el presidente de la Asamblea, «no los cumplimos sencillamente porque hace años que no los hacemos». Entre ellos destaca la publicación de la oferta pública de empleo. «Aquí hace años que no se contrata personal porque estamos cubiertos», remarcó Celdrán en su comparecencia.

## La deuda con proveedores del SMS se reduce a 27 millones gracias al plan de pagos

J. P. P.

**MURCIA.** El Servicio Murciano de Salud (SMS) ha conseguido reducir de forma sustancial su deuda con sus proveedores gracias al plan nacional de pagos y al fondo de liquidez autonómica (FLA). Según datos de Fenin, la patronal del sector de tecnología sanitaria, la deuda del SMS con sus empresas asociadas era de 27 millones de euros en febrero, una cifra que contrasta con los 124 millones que se debían en septiembre de 2013. Además, el SMS tarda ahora en pagar 111 días de media, cuando el año pasado la demora estaba en 488 días. Fenin destaca la mejora de la situación tanto en la Región como en el conjunto de España, donde la deuda asciende a 1.060 millones de euros. La patronal recuerda que entre el 18 y el 21 de febrero pasados se ejecutó el pago de la segunda fase de plan de proveedores, por la que el sector recibió 1.349 millones. Sin embargo, Fenin recuerda que todavía quedan facturas amontonadas de años anteriores. En el caso de la Región, 11 millones de ejercicios pasados están todavía sin pagar.



VICENTE VICÉNS / AGM

# Destinan casi dos millones de euros al impulso de 70 proyectos de investigación

El programa se centra en el apoyo a los grupos de excelencia, a los jóvenes y a los proyectos dirigidos a grupos competitivos

LA VERDAD

**MURCIA.** La Consejería de Industria, Empresa e Innovación invertirá cerca de dos millones de euros – concretamente 1.975.000 euros – para llevar a cabo el ‘Programa de Apoyo a la Investigación 2014’, que beneficiará a 70 proyectos de investigación. Con esta nueva iniciativa, desarrollada a través de la **Fundación Séneca** y la Agencia de Ciencia y Tecnología de la Región de Murcia, se pretende incentivar los procesos de generación y asimilación del conocimiento científico de excelencia, fomentar la co-

operación entre investigadores y otros agentes del sistema, así como orientar la actividad investigadora hacia las demandas socioeconómicas.

El consejero del ramo, José Ballesta, aseguró ayer que «el Gobierno regional está convencido de que el talento, el conocimiento, la investigación y la innovación son las líneas básicas que deben sustentar el futuro de la Región». Para ello, añadió, «apoyamos el capital humano financiando las líneas de investigación de científicos, doctores y tecnólogos».

El programa fija tres líneas de acción. En la primera, basada en el apoyo a los grupos de excelencia de la Región, se quiere incrementar su capacidad y competitividad científica y técnica, así como el impacto interaccional de su investigación. Para ello se destinarán 1.035.000 euros en este ejercicio. En este aspecto, el res-

ponsable de Industria, Empresa e Innovación destacó que en 2013 la producción científica en la Región creció un 5,6% respecto al año anterior, lo que permite que los investigadores y centros sean ya responsables del 3,4% de toda la producción científica que se lleva a cabo en el país».

La segunda línea se centra en ayudas al desarrollo de proyectos de investigación destinados a grupos competitivos. Esta se financiará en el presente año con 700.000 euros. Por último, la tercera línea, el programa ‘Jóvenes Líderes de Investigación’, un programa pionero y originario de la Región con el que, afirmó el consejero, «hemos querido dar la oportunidad a los investigadores jóvenes más cualificados, brillantes y creativos, para que desarrollen sus líneas de investigación de forma independiente».

Premios a los mejores vídeos y aplicaciones de móviles

El consejero de Industria, Empresa e Innovación, José Ballesta, presidió ayer la entrega de premios a los ganadores del Maratón de Contenidos Digitales de la Región de Murcia, que reconoce las mejores aplicaciones en las aplicaciones móviles y los mejores vídeos realizados con el móvil. Es una iniciativa en la que colaboran La Verdad Multimedia, Telefónica España y la asociación Murcia Lan Party. En la categoría de aplicaciones móviles, los premios recayeron en las aplicaciones ‘Playas de la Región de Murcia’, ‘Cora de Tudmir’ y ‘Vámonos de fiesta’. En la categoría de vídeos-móvil, cuya temática debía girar en torno al turismo o el agua, el primer premio lo obtuvo el vídeo ‘Setenta por ciento’, seguido de ‘El último pez’ y ‘La alegría de la huerta’.

## El banco BMN anuncia que quiere salir a Bolsa a partir del próximo año

El presidente de la entidad se muestra convencido de que podrá devolver todas las ayudas recibidas de Europa

EFE

**MADRID.** El presidente de BMN, Carlos Egea, anunció en la jornada de ayer que la entidad quiere salir a Bolsa «a partir de 2015» sin agotar el plazo hasta 2018 que tienen las entidades que recibieron ayudas de Europa. Egea se mostró convencido de que BMN será capaz de devolverlas en su totalidad.

En su discurso en el XXI Encuentro del Sector Financiero, organizado por ABC, Deloitte y la Sociedad de Tasación, Egea aseguró que las entidades regionales procedentes de las uniones de cajas se verán beneficiadas al someterse al escrutinio de los mercados, ya que ello ayudará a mejorar su gobernanza y aportará credibilidad y transparencia. También se mostró seguro de que la entidad, fruto de la fusión entre las cajas de Murcia, Granada y Sa Nostra, logrará devolver todas las ayudas recibidas a través del Fondo de Reestructuración Ordenada Bancaria (FROB), que ascendieron a 730 millones de euros.

«Solo con cotizar a 1,19 veces el va-

lor en libros, ya lo lograríamos», dijo. En cuanto al sistema financiero, Egea se mostró partidario de que no se siga concentrando, porque a su juicio esto no sería bueno para la competencia y perjudicaría al cliente.

En cualquier caso, Egea dijo estar seguro de que en el mercado hay sitio para la banca regional, más cercana al cliente y con un mayor conocimiento de las familias y las empresas, precisamente los segmentos más perjudicados por la crisis y que se han convertido en los dos grandes focos de atención de la banca comercial. En cuanto a la economía, vaticinó que el crecimiento será en torno al 1% este año, un porcentaje «moderado».

## Los regantes pedirán hoy al Ministerio el envío de 38 hm<sup>3</sup> por mes

M. B. B.

**MURCIA.** La Comisión Central de Explotación del Trasvase decidirá hoy los desembalses para los próximos meses, sobre un volumen de existencias próximo a los 900 hectómetros en la cabecera del Tajo. El Sindicato Central de Regantes piensa solicitar 38 hectómetros por mes, de acuerdo con la regla de explotación. Sostiene que la nueva reserva de 400 hectómetros aún no se puede aplicar porque hay que descontar más de 40 pendientes de enviar al Segura.